



**EINTRACHT
FRANKFURT**

10.08.2022 / SOZIALES

SAISONSCHLUSS FÜR DIE PAUSENLIGA

Beim Pausenliga Abschlussspiel der Merianschule waren mit einer Delegation der Hardtberg Stiftung und Michael Otto prominente Gäste unter den Zuschauern.



Indeed hilft Dir, den
richtigen Job zu finden.

indeed



Seit einem Jahr ist die Hardtberg Stiftung Partnerin der Eintracht Frankfurt Pausenliga und hilft somit dabei, für Spielspaß und zusätzliche Bewegung an Schulen im gesamten Frankfurter Stadtgebiet zu sorgen. Beim Abschlussspiel der Merianschule im Nordend waren Andrea Giese, Vorsitzende der Hardtberg Stiftung und Martina Knuht, Mitarbeiterin der Hardtberg Stiftung, vor Ort.

Die Hardtberg Stiftung setzt sich im gesamten Rhein-Main-Gebiet für benachteiligte Kinder und Jugendliche ein und sucht dabei proaktiv nach Projekten, die sie unterstützen möchte. So konnte die Pausenliga mit der Hardtberg Stiftung an der Seite nicht nur in ihr 15. Jahr gehen, sondern das Angebot im Februar dieses Jahres auch auf vier weitere Schulen im Frankfurter Westen ausbauen.

Niemand fährt mit leeren Händen heim

Das erste Jahr der Zusammenarbeit fand mit dem Endspiel an der Merianschule einen gelungenen Abschluss. In der Sporthalle der Grundschule trafen die beiden Jahrgangsstufensieger aus der 3c und 4c unter lautstarkem Anfeuern der übrigen Klassen gegeneinander an. Das Siegerteam bekam von Andrea Giese, Vorsitzende der Stiftung, einen Pokal überreicht.

Als Vertreter des Präsidiums von Eintracht Frankfurt war Michael Otto vor Ort und überreichte der zweitplatzierten Klasse ebenfalls einen entsprechenden Pokal. Doch auch die übrigen Teams gingen nicht mit leeren Händen aus der Halle und erhielten Urkunden als Würdigung für ihre Teilnahme.

Die Zusammenarbeit geht in ihre zweite Saison

Eintracht Frankfurt und die Hardtberg Stiftung können somit auf ein erfolgreiches gemeinsames Jahr zurückblicken. Die Kontaktaufnahme und Unterstützung seitens der Stiftung in einer pandemiebedingt schwierigen Zeit hat dabei geholfen, Schülerinnen und Schülern weiterhin das Angebot der Pausenliga zu ermöglichen. Mit dem Anpfiff der neuen Saison wird nach den Sommerferien auch die Zusammenarbeit zwischen Eintracht Frankfurt und der Hardtberg Stiftung in eine neue Runde gehen.

